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Hallo liebe Leidensgenossen. 

Ich nehme jetzt seit fast 5 Monaten Regaine 5%. Fast jeden Tag 2x 1ml. Am Anfang meinte ich es
wird besser, aber jetzt bin ich mir nicht mehr so sicher. Ich nehme zudem noch Fin seit fast 2
Jahren. Hauptproblem nur GHE!!! Leider sind diese in den letzten 2 Monaten extrem
ausgedünnt, weshalb ich auch stark am zweifeln bin, ob es das richtige für mich ist. Sie
gehen schon sehr sehr weit nach hinten, keine kleinen mehr. Ein anständige Frisur ist nicht
mehr möglich.
Nur bemerke ich halt seit ca. 3 Monaten viele kleine Flaumhaare, leider total blond und nicht
kräftig. Manche sind ca. 1 bis 1,5 cm lang. Das lässt hoffen. Nur lese ich immer wieder, das
sich der Flaum schnell entwickelt hat, dies sieht bei mir leider anders aus.
Nebenwirkungen: manchmal leichtes Jucken, starke Zunahme der Körperbehaarung sonst nix.

Zu der Dosierung, wie viel ist jetzt richtig für meine Ghe??
Verbrauche schon fast 1ml für beide GHe. ist halt ziemlich nass dann und es bleiben natürlich
auch Ablagerungen zurück, welche man dann durch kämmen etc. wieder los wird.

Was meint ihr, wie lange kann es dauern bis sich endlich was tolles entwickelt?????? Ich denke
mir, das es normal schon wirken kann, da ja meine Körperbehaarung auch gut gewirkt hat. Ich
meine da schon einen Zusammenhang zu erkennnen, oder nicht???
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